

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XV.—Número 4.201. CEUTA DOMINGO 2 DE MAYO de 1948—Precio 50 céntimos

DOS DE MAYO

Nuestra independencia



Atentado contra el ministro de Justicia griego

Arrojaron tres granadas de mano contra el automóvil en que viajaba

Atenas, 1.—El ministro de Justicia griego, Christos Ladas, ha sido asesinado, al ser arrojadas tres granadas de mano contra el automóvil en que viajaba, cuando se dirigía desde su residencia a las oficinas del Gobierno.—EFE.

El ministro aún tiene vida
Londres, 1.—El ministro griego de Justicia, Christos Ladas, de quien se dijo que había sido asesinado, al ser arrojadas 3 granadas de mano contra el automóvil en que viajaba, cuando se dirigía desde su residencia a las oficinas del Gobierno, cuenta aún con vida, según un informe facilitado.—EFE.

Ladas, operado : : : :
Londres, 1.—Comunican de Atenas, que el ministro de Justicia, Ladas, ha sido operado de las heridas sufridas en cabeza y espalda, en el atentado de que ha sido víctima.

Se añade que Ladas, es mismo que los demás miembros del Gobierno había sido censurado recientemente por los elementos de izquierda, por haber decretado ejecuciones de numerosos autores de delitos cometidos hace un año tiempo, incluso en 1944.—EFE.

Ley marcial en Atenas y zona del Pireo : : : :
Atenas, 1.—El Gobierno griego ha declarado la ley marcial en Atenas y en la zona del Pireo.—EFE.

TRATADO COMERCIAL ENTRE España y Francia

Fué rubricado ayer y la firma solemne será la próxima semana

Alcanza un volumen de 1.500 millones de pesetas y tendrá un año de validez

Madrid, 1.—La Comisión de Intercambios Comerciales del Ministerio de Asuntos Exteriores común a que en la mañana de hoy ha sido rubricado por el subsecretario de Economía Exterior y Comercio, don Navascués, y por el presidente de la delegación francesa, M. Badwin, el acuerdo comercial con Francia, que se ha venido negociando desde el día 6 de abril. La firma solemne del convenio tendrá lugar en la semana que viene.

El acuerdo, que entrará en vigor el 15 de mayo, ha sido concertado por un año de duración.

Los intercambios comerciales recíprocos entre los dos países alcanzarán un total de 1.500 millones de pesetas. Los pagos se harán por clearing al cambio oficial de 19.63 francos por peseta.

Francia exportará a España fosfato para abonos, productos químicos, aceros especiales, productos siderúrgicos, maquinaria para diversas aplicaciones, material ferroviario y eléctrico, camiones, autobuses, tractores agrícolas etc. España exportará a

ATTLEE ataca con dureza a los soviets

A pesar de su etiqueta federal y socialista es el supremo ejemplo del imperialismo

“Estado policiaco, la tierra del miedo y de la represión”



Londres, 1.—Clement A. Attlee, ha pronunciado un discurso en esta ciudad, en un acto del partido laborista con motivo del primero de mayo, acusando a los “instigadores activos del telegrama Nenni”—despacho dirigido por varios diputados del partido al jefe socialista italiano, Nenni, en vísperas de las elecciones, y en que se formulaban vo-

tos por el triunfo del frente popular—de sabotaje de la política exterior del Gobierno y de desear que Italia siguiese el camino de Rumania y Checoslovaquia.

Refiriéndose a las declaraciones de algunos de los firmantes del telegrama, de que no sabían que hubiesen obrado en contra de la política del partido, Attlee dijo que podía creer tal cosa por lo que se refiere a los “instigadores activos”, quienes sabían perfectamente lo que hacían.

“Hace tiempo —prosiguió— que resulta evidente que la actividad de algunos miembros del partido laborista es más propia de afiliados al comunismo que de otra cosa. En vano se buscará en ellos una condenación de la destrucción de la democracia en los demás países. Para ellos está bien cuanto hagan los comunistas. Ese grupo ha atraído a otros elementos a quienes dirige a su gusto; siempre hay gente para eso. Algunos de ellos dieron su firma para una carta dirigida al partido socialista unificado alemán, sabiendo que el partido laborista el suyo —es completamente contrario a funciones del tipo de la que dio origen a aquel”.

Attlee calificó al comunismo como esrechta y perversa variante de la teoría socialista, que ha ido a tesar su hogar en la parte más retrógrada de Europa y que se ha contagiado de las características de ella. Afirmó que no hay diferencia entre el Estado policiaco soviético y el de los zares y que Rusia tiene que salvar aún los varios siglos de progreso que han imprimido su sello a la civilización occidental, en tanto que es, a pesar de su etiqueta federal y socialista, el supremo ejemplo de imperialismo. “No nos dejemos engañar por esa etiqueta”, dijo.

Haciendo resaltar que el laborismo ha tratado de colaborar con otros países, a pesar de las diferencias de criterio entre él y los regímenes imperialistas en ellos, Attlee continuó: “Pero (Pasa a la página 5.)”



PERON

habla ante las Cámaras legislativas reunidas

Afirmó las reivindicaciones argentinas en las Malvinas y la Antártida; volvió a exaltar la amistad de su país hacia España y se mostró contrario a reformar la Constitución y a

SU REELECCION PRESIDENCIAL

Buenos Aires, 1.—El presidente Perón ha pronunciado hoy un discurso ante las Cámaras legislativas reunidas en el que defendió las reivindicaciones argentinas en las islas Malvinas y la Antártida, exaltó la postu-

ra amistosa del país hacia España y se mostró contrario a que se modifique la constitución para permitir la reelección presidencial.

Respecto a España dijo: “Las (Pasa a la página 5.)”

Las baterías de España festejan con humos gloriosos el aire de este día y sus cañonazos de paz, conmemorativos de la epopeya que protagonizó aquel pueblo convertido en carne viva y herida de la Patria, contra los Ejércitos invasores, derrotados unas veces militarmente, como en Bailén, y humillados otras, entre canciones majas y orgullosos desplantes populares, en Cádiz, en Zaragoza o junto al arco de Monteleón. Las bombas que tiraban los fanfarrones eran motivo para que las gaditanas hicieran tirabuzones de coplas, serpentinadas de guerra que dieron la vuelta al mundo. Maravilla de tal pueblo que en Madrid cerraba a pecho desnudo las bocas de los cañones franceses.

Dos de Mayo, 1808.—La invasión napoleónica tuvo su contrapunto en los castizos barrios enfervorizados. Chisperos y manolas, navajas en la liga, galvanizaron al Madrid decadente de los sumisos palacios y, en las barricadas, en las calles salpicadas de metralla, dieron réplica a la afrenta extranjera con el grito viril de la raza, y firmaron con sangre caliente su voluntad indomable de no ser sojuzgados.

«Y hasta las tumbas se abrieron gritando ¡venganza y guerra!»
El Dos de Mayo simboliza toda la gesta española por su independencia, postura intransigente mantenida enhiesta y altiva a través de los siglos. No pudieron comprender entonces tampoco después, ni ahora que todo español tiene un castillo de marfil en su alma y que es nuestra idiosincrasia individualista y rebelde por naturaleza a toda intromisión ajena.

Entre las figuras del Dos de Mayo tiene una fuerte personalidad, una relevante grandeza, nuestro Jacinto Ruiz, que puede simbolizar a todos los héroes anónimos de aquellos episodios gloriosos, es la representación, por excelencia del español insobornable, del español que sabe reaccionar al conjuro de la sagrada llamada de la Patria. Cuando esta se conmueve, surgen siempre de la masa amorfa, aunque apasionada, hombres hasta entonces desconocidos que alcanzan a impulsos de adrenergia, de fe y de heroísmo, la cumbre de la popularidad, y son el exponente más valioso, la expresión nacional hecha gesto. Así, Jacinto Ruiz, de cuya biografía no hemos de hacer mención, puesto que es nuestro, y cuya hoja de servicios, su acción histórica en la madrileña plaza del Dos de Mayo! en el Parque de Artillería, con Daoiz y con Velarde, está grabada con letras inmortales en los libros de texto y en nosotros que somos otra generación, heredera de su gloria! en nuestro corazón pervive la imagen de la épica jornada con todos sus rasgos de grandeza, con toda su sencilla sublimidad. Omitimos lo anecdótico para dejar solo el recuerdo de Jacinto Ruiz, hijo de Ceuta, orgullosa, legítimamente orgullosa de haber contribuido así a forjar en bronce legendario con laureles inmarcesibles, bravías páginas de nuestra Historia.

Un monumento tiene Jacinto Ruiz en Ceuta, y tiene más: la seguridad de que este pueblo sabe hacerle honor.

La libertad de España está salvaguardada con tales hombres, porque la raza, por la gracia de Dios, no se extingue ni declina. España que supo derrotar a los Ejércitos napoleónicos, por la virtud de su pueblo llano, que logró vencer ya en nuestros días, a las brigadas internacionales, apoyadas por varias naciones, nuestra España, invencible en el campo de la guerra, ha tenido que luchar debatiéndose entre múltiples adversidades, contra otros enemigos—aún más peligrosos por más taimados, por su maravillosa independencia. El comunismo, la masonería, las fuerzas pseudo democráticas, grupos políticos que quieren dar un orden al mundo que se les deshace entre las manos, pretendieron también aislarnos, intervenir en nuestro ámbito, imponernos condiciones. Otro español salido de la cantera sufrida que forma a los héroes, levantó bandera de rebeldía contra las fuerzas ocultas, contra el comunismo internacional. Venció en la guerra y venció en la paz. Hoy, ese mundo de falsas democracias se aproxima a España. Porque Dios lo quiso, hizo el milagro Franco, nuestro Caudillo; por el que España será grande por el que recibimos esta orgullosa, esta altiva independencia.

APOLO

Hoy por sesiones desde las 5. A las 7 y a las 2 sesiones numeradas.

HISPAMEX presenta el idolo del publico JORGE NEGRETE en

EL REBELDE

con sus más bellas canciones en una película llena de pasión y dinamismo.

En preparación: ARSENICO POR COMPASION

Cine Astoria JADU

Hoy desde las 3, con la sesión de las 7 numerada. Gran éxito de la película que tiene por título:

El Prisionero de la Bastilla

Basada en la célebre novela "El hombre de la máscara de hierro", por J. Gibrán y Gloria Synck. Próxima semana:

EL REBELDE



SANTORAL DEL DIA

2 de mayo, Domingo V de Pascua.—La Fiesta de María Reparadora.—Nuestra Señora de Araceli, Patrona de Lucena.—Santos: Atanasio, obispo, doctor; Vindemial, obispo; Félix, diácono; Saturnino, Neópolis, Germano Celestino, Exuperio, Zoes, Ciriaco, Teófilo, mártires. Rito semidoble de segunda clase. Ornamentos blancos.

NOMBRES DE ACCION CATOLICA

Mañana lunes, a las ocho y treinta de la noche, celebrará esta Rama su reunión semanal de estudios, en su centro de la calle Millán Astray, núm. 3.

EN HONOR DE SAN ANTONIO

En la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, se celebrarán el próximo martes, los cultos en honor de San Antonio de Padua (trece martes).

A las ocho y treinta, tendrá lugar la Misa de Comunión general, en el altar del Santo y por la tarde a las siete y treinta, el ejercicio, con exposición mayor del Santísimo Sacramento.

MUJERES DE ACCION CATOLICA

Mañana lunes, celebrará esta Rama el día de retiro, teniendo lugar la Santa Misa y pláticas, a las ocho y media y los demás actos a las cinco y once de la tarde, en la capilla del Colegio de Religiosas de la calle Millán Astray, 14.

Instituto Nacional de Estadística Delegación Provincial de Ceuta

(Conclusión)

Artículo 138.—Contra las multas impuestas por el director del Instituto se podrá interponer, ante el mismo, recurso de reposición en el plazo de quince días a contar desde el siguiente al de la notificación de la sanción impuesta.

Contra la resolución del mencionado recurso se podrá interponer recurso de apelación ante la Presidencia del Gobierno en el plazo de quince días, contados desde el siguiente al de la notificación.

Artículo 139.—Los datos facilitados para la formación de censos y estadísticas serán objeto de absoluto secreto. Los datos estadísticos no podrán facilitarse ni publicarse más que en forma numérica, sin referencia alguna de carácter individual.

Artículo 140.—Se otorgarán menciones honoríficas y premios en metálicos a aquellas personas o entidades que destaquen por su constancia, puntualidad y fidelidad en facilitar la información y datos necesarios para la formación de los censos y estadísticas de interés público.

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

Comisión Cuarta

AVISO

Se pone en conocimiento del público en general que, a partir del próximo día 2 de mayo, los precios de venta en tabajerías para la carne de ganado vacuno registran con arreglo a la siguiente tarifa:

- Solomillo y riñones: 31'00 pesetas kilo. Primera en filetes: 30'00 pesetas kilo. Primera en trozos: 28'00 pesetas kilo. Segunda con 25% de hueso: 25'00 pesetas kilo.

Se advierte a los señores tabajereros la obligación que tienen de exponer al público en lugar bien visible la indicada tarifa de precios, significándoles que las infracciones a la misma serán sancionadas con todo rigor.

Ceuta, 29 de abril de 1948. EL ALCALDE, José Rojas Feigenspan.

Sección Femenina Ayuntamiento de Ceuta

Se riega a la camarada Natividad Alchirra. La tamaría se presenta en esta ocasión para un asunto de interés.

MISA SOLEMNE

En la iglesia de Nuestra Señora de África, se celebrará mañana día 3, festividad de la Invencción de la Santa Cruz, una solemne misa, que la cofradía y asociación de empleados y obreros municipales, dedica a su patrón, el Santísimo Cristo de la Vera Cruz. Tendrá lugar a las 10 y 30 horas y a la misma están invitados el ilustrísimo señor alcalde, corporación municipal y funcionarios y obreros municipales.

SANTORAL PARA MAÑANA

3 de mayo, lunes.—La Invencción de la Santa Cruz.—Santos: Alejandro, papa; Timoteo, Mauro, Diodoro, Rodopiano, Evencio, Teófilo, presbíteros; Antonia, virgen, mártires; Juvenal, obispo. Rito doble de segunda clase. Ornamentos rojos. Letanias.

Anúnciese en EL FARO Nuestro teléfono es el 7-9-9

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Con esta fecha he tenido a bien imponer multa de CINCUENTA PESETAS a la vecina de esta Plaza CARMEN DE HARO CASARES, por escudarlo como igualmente se impone la de DOSCIENTAS CINCUENTA PESETAS, al vecino JOSE GARCIA TRASPALACIOS, por ser origen del mismo.

Lo que se hace público para conocimiento.

Ceuta, 1 de mayo de 1948.

EL DELEGADO, Francisco del Valle Marín

Subdelegación de Hacienda

EDICTO

DON MANUEL DE BOADO TABOADA, TESORERO DE ESTA SUBDELEGACION DE HACIENDA

HAGO SABER: Que la cobranza del Impuesto sobre la Radioaudición en su período voluntario empezará a regir en esta plaza, desde el día 1.º de Mayo hasta el 30 del mismo mes, ambos inclusive mediante el cobro a domicilio.

Aquellos que no hayan satisfecho sus cuotas en el mencionado período podrán hacerlo en la Administración Principal de Correos de esta Plaza, desde el día 1.º al 10 de Junio ambos inclusive.

En todos tales períodos los contribuyentes que no hubieran satisfecho sus cuotas, incurrirán en el recargo del 20 por 100.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta 30 de Abril de 1948.

El Tesorero,

M. de Boado,

V.º E.

El Subdelegado de Hacienda,

Enrique Moreno.

Balación de los señores que a partir del próximo día 4, podrán percibir el importe de sus libramientos.

Sr. habilitado del Cuerpo General de Policía: don Ramiro Guilló Sr. delegado jefe de Telégrafos; Sr. habilitado de la Policía Armada; Sr. pagador de la Jefatura de Obras Públicas, y don Francisco Yaguer Cantarero.

Ceuta a 1 de mayo de 1948.

El Subdelegado de Hacienda,

E. Moreno.

INTERVENCION.—CLASES PASIVAS

Se pone en conocimiento de los perceptores de haberes pasivos, que se efectuará el pago por esta Subdelegación durante los días 1, 3 y 4 con arreglo al siguiente orden:

Día 1: Jubilados, remuneraciones, retirados ordinarios y extraordinarios.

Día 3: Montepío civil y militar

Día 4: Todas las nóminas.

Nota.—Será condición indispensable para el cobro la presentación del carnet de identidad de Clases Pasivas, debidamente reintegrado o el poder administrativo.

El Subdelegado de Hacienda,

Enrique Moreno.



Hoy domingo 2 Desde las TRES

CEA Distribución presenta las estrellas de "Las mil y una noches" y "La salvaje Blanca". MARIA MONTEZ JHON HALL SABU y LON CHANEY. En la maravillosa superproducción en tecnicolor

La reinade Cobra

Todas las incomparables emociones de una arriesgada aventura. Todos los misteriosos encantos y peligros de los trópicos. NO DEJE DE VER ESTA MARAVILLA DE PELICULA

En preparación SCHERAZADE. Producción Universal en tecnicolor, interpretada por IVONE DE CARLO, BRIAN DONLEVY, JEAN PIERRE AUMONT

Seguidamente: REVOLUCION EN ALTA MAR. Sensacional película de aventuras interpretada por Alan Lad, Brian Donlevy

Anuncios breves

Compras y ventas

SELLOS de caucho, imprenta FARO.

SE VENDEN cerdos, Jadú (frente Mezquita), Viña Campanero.

SOCINAS económicas de ocasión, Fontanería Taboada y Martínez, General Aranda, 7 y Antico, 11.

Enseñanzas

MECANOGRAFIA al tacto, método breve sencillo. Academia Técnica el Pilar de Viti. Jadú.

Traspaso

TRASPASO establecimiento, propio cualquier negocio con vivienda. Razón esta Administración.

Alquileres

ALQUILO, traspaso local propio negocio indio análogo. Jandenes, 20, principal.

Varios

FAJAS Madame X (Representación) Sargento Mena, 7, 1.º. lda. Aviso: Se reciben nuevos modelos tencarguelos hoy mismo! Su faja quedará nueva confiándonos su arreglo. CONFECIONAMOS sellos de caucho en 24 horas. Imprenta EL FARO.

Recordatorios

de PRIMERA COMUNION

IMPRENTA "FARO" Millan Astray, 7 Ceuta

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

ALCALDIA

A las 10,30 horas de hoy fiesta de la Independencia española y en memoria del héroe Teniente Jacinto Ruiz Mendoza, tendrá lugar en la plaza de su nombre una misa de campaña, a la que asistirán las autoridades y representaciones militares y civiles de esta ciudad, esperándose la mayor concurrencia de público al acto para rendir homenaje a tan glorioso hijo de Ceuta y ejemplar patriota.

Se invita a todo el vecindario para que engalane sus balcones con colgaduras de los colores nacionales, a fin de dar a la fiesta que se conmemora el esplendor que merece.

Ceuta 2.º de mayo de 1948.

El Alcalde,

JOSE ROJAS FEIGENSPAN

Dr. W. Santos

Reanuda su consulta en Queipo de Llano, N.º 2, 1º de 4 a 7

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fue el 186 (ochoenta y seis).

Doctor CANO TORRES

ESPECIALISTA EN PIEL, SIFILIS Y VENEREO

Diatermia (onda corta) y lámpara de cuarzo.

CONSULTA DE 4 A 8

Falange Española 63. Teléfono 547

Laboratorio de análisis GENERAL YAGUE, 5 TELEFONO 756

ANTE LA NOVILLADA DE HOY

Moreno Reina, Cardeño y Andaluz HABLAN PARA «EL FARO»

Los tres valientes novilleros se encuentran muy satisfechos de estar en Ceuta y saldrán a la Plaza dispuestos a triunfar

No es nada fácil entrevistarse con los toreros. Y mucho menos cuando se está en vísperas de su presentación en la Plaza. Sin embargo, siguiendo la tradicional costumbre, hemos ido en busca de los tres ases que hoy actuarán en nuestra Plaza de Toros para pedirles su impresión sobre esta novillada y escuchar de sus labios lo que quieren decirnos sobre esta monumental corrida que Gerardo Rodríguez, el nuevo empresario, nos presenta.

A Moreno Reina, lo hemos abordado en el Club Taurino. Allí conversaba con su buen amigo, el comandante de Ingenieros don José Gómez, aficionado cien por cien y distinguido amigo nuestro.

Muchas preguntas hicimos al valiente novillero. A todas nos respondió con rapidez y sinceridad. Aquí queda algo de lo que nos dijo:

—Hace un año que comencé a torear "en serio". Antes había estado por esos campos de Dios luchando para buscar el lugar correspondiente. Recibí dos cornadas, pero nunca me desanimé. Mi primer triunfo fue en la Plaza de mi Madrid de mi alma. Corté orejas y rabo y salí por la puerta grande, en hombros, hasta mi casa. Aquello fue el delirio. Luego vinieron orejas y rabos en muchísimas Plazas de España y ahora, aquí estoy esperando a la actuación de mañana...

—Y después? —De aquí marcho a Puerto-Rico donde actuaré el jueves. El domingo me reclama Zaragoza y el martes, Madrid, de nuevo.

D. José Gómez, siempre atento, nos ha presentado a la cuadrilla de Moreno. Con ellos hemos charlado y todos coinciden en afirmar que su matador es algo de lo nunca visto.

Moreno Reina nos despide con estas palabras:

—Un saludo a la afición ceutí y que se sepa que Ceuta me ha captado. Me gusta la Ciudad y veo que hay afición. Hoy salgo yo dispuesto a triunfar en honor a este público.

Y Moreno Reina, sale para el hotel. Tras él va un enorme número de aficionados.

Para él, como para los otros actuantes, deseamos la gloria. Me recoda la tienen por valientes y por magníficos.

Andaluz II está rodeado de

amigos en un bar de la Ciudad. Junto a él, el compadre de su hermano y buen amigo nuestro, don José Ignacio Moreno de Aizpurúa. La presentación y las preguntas.

—Digan, a través de EL FARO, que estoy satisfechísimo de actuar en Ceuta, donde sé que existe una afición sin límites. Diga también que yo saldré dispuesto a darlas todas y que mi mayor alegría será que el público de Ceuta pueda decir que he quedado maravillosamente bien.

Andaluz ha de salir acompañado del señor Moreno de Aizpurúa. Hay prisa ya que son muchas las visitas a realizar.

Le deseamos suerte y vamos en busca de "Cardeño".

"Cardeño" llegó en el vapor correo. Muchos abrazos y una charla íntima junto al "Tío Campanitas".

—¿Satisfecho? —Mucho. Eso mismo le decía al "Tío Campanitas". Estoy encantado de encontrarme entre ustedes y dispuesto a darlo todo... Ya saben ustedes lo que esto significa en el argot taurino. Yo vengo a complacer a esta afición ceutí.

"Cardeño", nos ruega envíemos un cordial saludo a la afición y nos reitera su satisfacción por hallarse en Ceuta.

Nos despedimos de él después de desearte muchísimos éxitos y suerte.

Más tarde, al filo de las doce, nos los hemos encontrado. Todos están muy contentos. Dedicaron un cariñoso saludo al Club Taurino y a su directiva.

Marchan hacia el hotel. Hoy, la Plaza, les recibirá con un clamor de fiesta sin par. Y junto al clamor, el aplauso que merecen estos jóvenes y valientes novilleros.

AMORES.

HERMOSO BUSTO

HERMOSA MUJER

Use PILDORAS CIRCASIANAS

Venta en principales farmacias o pto. 11 - Por correo Apartado 481 Barcelona (C. S. 315)



El Patron de los funcionarios municipales

Mañana a las 10.30 se celebrará una función solemne en la iglesia de Africa

Mañana lunes, los funcionarios municipales celebran la festividad de su Santo Patron. Nuestro Padre Jesús de la Vera Cruz, por lo que el día será declarado festivo a todos los efectos.

A las 10'30 de la mañana, con asistencia del Ilmo. señor alcalde de la Ciudad, don José Rojas Feigenspan, y demás personal del Municipio se celebrará, en la iglesia de Nuestra Señora de Africa, una solemne función religiosa, a la que asistirán todos los funcionarios municipales.

Los actos prometen revestir elevada brillantez.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTOS

RACIONAMIENTO

Se pone en conocimiento de los dueños de los establecimientos de comestibles, ultramarinos y abacerías que mañana lunes, en horas hábiles de oficinas, se pueden pasar por este Negociado para recoger cupón de artículo sujeto a racionamiento. Ceuta 2 de Mayo de 1948.

El Secretario, Diego de la Rubia.

LA NIÑA Doiores Jesús Fernández Bonilla Ha subido al cielo a los 30 meses de edad. Su desconsuelo a sus padres, don Antonio Fernández (del Comercio) y doña Ana Bonilla; hermanos, Francisco, Manuel y Antonio; abuelo, don Manuel Bonilla; tíos, doña María, doña Isabel, don Manuel, don Rosendo y don Fernando (del Comercio) y don Enrique y don Andrés Fernández Postigo, don José y don Antonio Bonilla, primos y demás parientes. Al participar tan sensible pérdida ruegan a sus amigos que asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar a las 13'30 horas del día de hoy, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, favor por el cual les quedarán muy agradecidos. Vivia: Carrera de Benítez. El duelo se organizará en el puente del Santo Cristo.

Ayuntamiento de Ceuta Marcha de la Banda de La Legión

NEGOCIADO DE ABASTOS

RACIONAMIENTO

Se pone en conocimiento del público en general, que a partir del próximo lunes día 3 del actual, se podrá adquirir en todo los establecimientos de comestibles, ultramarinos y abacerías, además del racionamiento que se facilita en la presente semana, consignados en las hojas que estarán expuestas al público en cada uno de ellos, UN CUARTO de LITRO de ACENTE EXTRAORDINARIO a razón de 2'20 pts. ración, contra el corte del cupón de Varios núm. 15 de las cartillas de adultos e infantiles. Ceuta 2 de Mayo de 1948.

El Presidente, Efigenio Jiménez.

Ayer fué bendecido e inaugurado el "Bar Cántabro"

Diversas autoridades y personalidades de la ciudad asistieron al brillante acto

Desde ayer Ceuta cuenta con un magnifico bar perfectamente instalado

Desde ayer, Ceuta cuenta con un magnifico bar de cuya instalación solo elogios pueden hacer. El «Bar Cántabro», es el primero en su categoría y el único en su clase. Cuantas selectas personas acudieron al acto de bendición e inauguración pudieron atestiguarlo así.

A las 14 horas se celebró el acto. Asistieron el Ilmo. señor alcalde, don José Rojas Feigenspan. Ilmo. señor Magistrado de Trabajo; Ilmo. señor Fiscal de la Vivienda, jefe de la Inspección de Trabajo; teniente de alcalde del Municipio, don Angel Quero López; Comisario de Policía don Leonardo Rodríguez; Secretario particular de S. E. el Delegado gubernativo, don Francisco Durán Méndez; Secretario particular del señor alcalde, don Enrique Lanuza Cano; Arquitecto municipal, don José Antón; Secretario de la Delegación del Trabajo; Oficial mayor del Municipio, don Arturo Rubio; Secretario de la Comisión de Festejos, don Luis Quiroga; Aparejadores y personal de la Comisión de Obras del Municipio; abogados señores Vicente, Rosa y García Marcos; Directores de los Bancos Español de Crédito, Popular Español y Central,

distinguidos comerciantes de la localidad, entre los que anotamos a los señores González, Clavijo, Borrás Ibáñez y otros, representantes de diversas Casas de vinos; director de EL FARO, muchísimos amigos del propietario del bar y otros invitados.

A todos recibió muy amablemente el propietario don José García Trespalacios, quien en unión del genial artista Garzón artifice de la obra, hizo los honores de la casa.

A la citada hora, el padre Aurelio Fernández, de la Orden de los Agustinos, revestido procedió a la inauguración del local.

Después se sirvió espléndidamente una copa de vino español a todos los invitados, los cuales hicieron presente al señor García Trespalacios su agradecimiento y le desearon muchísimos éxitos en el negocio que emprende.

Más tarde fué recorrido todo el local, sirviéndose en el mostrador entre otro una, copa de vino de la Casa Osborne, representada en Ceuta por la importante firma José María Borrás e Hijos, S. L. La Casa Osborne perdurará en el «Bar Cántabro», como en tantos otros establecimientos, por la excelencia de sus coñacs y vinos finos que ayer fueron paladeados en el citado bar con el deleite de todos por su bondad y pureza.

El acto simpatiquísimo y agradable en extremo duró hasta bien entrada la tarde, encuchándose, constantemente, innumerables felicitaciones al señor García Trespalacios a quien se deseó muchos éxitos.

A las 20 horas fué abierto el bar al público, siendo insuficiente el local para recibir a tantísimas personas como en él se dieron cita.

Toda la noche ha sido visitadísimo y después de que el público ha estado una vez en el «Bar Cántabro» ya no hay que dudar de que éste será el sitio de reunión de las personas selectas de Ceuta, que, desde ayer, tienen en el «Bar Cántabro» el local donde poder distraer unas horas, siendo perfectamente servidas y atendidas.

Todo el local, como hemos dicho en otra información, es merecedor de un unánime elogio por lo maravillosamente que ha quedado montado.

A don José García Trespalacios deseamos muchísimos éxitos y que las puertas que ayer se abrieron sirvan para hacer entrar a millares y millares de personas que vayan a paladear los selectos vinos y ricas raciones que el con tanto gusto sabe servir.

NOTICIAS LOCALES

NATALICIO

Felizmente ha dado a luz un hermoso niño, segundo fruto de su matrimonio la esposa de nuestro buen amigo don José Tomás Anaya, funcionario del Instituto Nacional de Previsión, ella de soltera Africa Medina.

Tanto la madre como el recién nacido se encuentran en perfecto estado de salud.

Con tan grato motivo, enviamos nuestra cordial enhorabuena a los venturosos padres.

NATALICIO

El día 28 del actual, asistido por el Dr. Alonso, dió a luz una niña, en Alcazarquivir, la señora doña Julia Cano Pérez, esposa del secretario habilitado de la Magistratura del Trabajo de esta Plaza, don Emilio Rocha Guerrero.

Ambas se encuentran en perfecto estado de salud.

Nuestra enhorabuena a los venturosos padres.

Doctor Jiménez San Jefe del Servicio de Cirugía del Hospital O'Donnell CIRUGIA GENERAL Y UROLOGIA Consulta de 4 a 5. - Agustina de Aragón 5 (principal)

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL Enfermedades de los niños. Puericultura Consulta de 4 a 6 en Millán Astray, 15. Teléfono 760

Jorge Villén Pulmón - RAYOS X MEDICINA GENERAL Falange Española 42. - Consulta de 6 a 8

NUMERO SUELTO 50 CENTIMOS.—NUMERO ATRASADO 60 CENTIMOS.—SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 10 ptas. Trimestre, 30 ptas. Año 120ptas
PENINSULA Mensual, 10 pesetas. Trimestre 30 pesetas. Año 120 pesetas

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

DIRECCION, REDACCION ADMINISTRACION Y TALLERES

General Millán Astray, número 7
Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9

APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

El primero de Mayo, Nueva reclamación inglesa FIESTA COMUNISTA AL GOBIERNO SOVIETICO

En algunos países se celebraron manifestaciones que fueron seguidas con poco entusiasmo

Stalin asistió a la concentración de la Plaza Roja de Moscú, donde se hizo la consabida propaganda contra las potencias occidentales

Londres, 1.—La URSS ha celebrado el primero de mayo con una demostración militar en la Plaza Roja de Moscú.

La radio de dicha capital ha anunciado que Stalin fue muy aplaudido cuando apareció en la tribuna para presenciar el desfile.

Fue radiada una orden del día a las fuerzas armadas soviéticas pidiendo al Ejército y a la Marina que estén constantemente preparados para "cumplir con honor el deber militar hacia la patria".

La radio moscovita dijo que el desfile militar por la Plaza Roja ha coincidido con una exhibición aérea bajo el mando del hijo de Stalin, general Yáshkov.

El ministro de las fuerzas armadas soviéticas, N. R. Bulganín, en su discurso insistió de nuevo en el tema soviético de que sólo Rusia y sus satélites buscan la paz y que el resto del mundo busca la guerra.—EFE.

Las manifestaciones en Nueva York

Nueva York, 1.—Dos manifestaciones organizadas por las agrupaciones marxistas de izquierda y moderadas han desfilado por la ciudad de Nueva York. Los sindicatos del ala izquierda han desfilado por la Octava Avenida, según es costumbre tradicional. Por la Quinta Avenida lo han hecho grupos de veteranos, sindicatos derechista y otras organizaciones.

Cinco mil policías cubrieron las carreras de ambas manifestaciones.—EFE.

El Primero de Mayo no es la fiesta del trabajador sino de los comunistas.

Roma, 1.—El representante de los cristianos en la Confederación del Trabajo, Giuseppe Pastore ha abandonado la tribuna desde la que tenía que pronunciar un discurso con motivo del Primero de Mayo, al lado de otros dirigentes sindicales, en

protesta por la tendencia marcadamente comunista de la fiesta del Primero de Mayo y abandonó la plataforma siguiendo el ejemplo de otros jefes laborales no comunistas.

La muchedumbre cantaba "La Internacional" y hacía ondear banderas rojas.

Pastore ha declarado que vio centenas de camionetas llenas de obreros que daban vivas al comunismo y cantaban himnos rojos, sin que ninguna diera un viva a Italia. Se convenció entonces de que la fiesta del Primero de Mayo no era la fiesta del trabajador, sino una fiesta comunista.—EFE.

Declaraciones de Gottwald
Praga, 1.—El primer ministro, Gottwald, ha declarado que el desfile del Primero de Mayo era un anticipo de las elecciones del día 30.

Dijo que las elecciones de candidatura única serán dignas y democráticas.

Añadió: "Trabajaremos para convencer a todos de que la victoria de la candidatura del Frente Nacional, será la victoria de los acontecimientos de febrero y del Primero de Mayo. No dudéis que será así".—EFE.

En Checoslovaquia no imperará más que el Partido comunista

Praga, 1.—Rudolf Salmbr, secretario general del Partido comunista, en un mitin con motivo del día Primero de Mayo, al que han acudido unas setenta mil personas, ha anunciado que "Checoslovaquia se convertirá en un Estado unipartidista".

"Un día tendremos completa unidad en la nación y será aquel en que exista un sólo partido político: el comunista", dijo.—EFE.

Concentraciones comunistas y anticomunistas en Berlín

Berlín, 1.—Se calcula en unos 250.000 el número de obreros que se han concentrado en el cen-

tro de la ciudad para oír a los jefes comunistas.

Otros 75.000 trabajadores anticomunistas se han reunido en la parte exterior del Reichstag, a un kilómetro de distancia de los anteriores, en una contramanifestación.

Los manifestantes comunistas han desfilado por el Unter den Linden, congregados frente al balcón desde el que Guillermo II anunció a la multitud en agosto de 1914, que la primera guerra europea había comenzado.—EFE.

Frialdad en Trieste

Trieste, 1.—Hasta las diez y media de la mañana, solamente unos 500 manifestantes se habían reunido en esta ciudad, sin que se hubiesen registrado actos de violencia. En los anteriores primeros de mayo, varios centenares de miles de manifestantes se concentraban en las calles de Trieste.

Los comunistas, habían organizado un partido de boxeo para las diez de la mañana y media hora después sólo tres aficionados, entre ellos el corresponsal de "United Press" se encontraban en el campo para presenciar el partido.—EFE.

Precauciones en Río de Janeiro

Río de Janeiro, 1.—La situación en todo el país es tranquila pero la Policía civil y militar continúa en estado de alerta, y los principales establecimientos, centros de servicios públicos y de comunicaciones y las fábricas están custodiadas por el Ejército.

No se celebrará hoy ningún desfile o concentración obrera con ocasión del 1 de mayo, como medida de precaución, ya que el Gobierno ha emprendido su campaña contra las actividades comunistas.—EFE.

El Cominform recomienda a los suyos no "dormirse sobre los laureles"

Belgrado, 1.—El periódico ofi-

Londres, 1.—Sir Maurice Peterson, embajador de la Gran Bretaña en Moscú, ha entregado una carta al ministro soviético de Relaciones Exteriores, Molotov, en la que pide una compensación al Gobierno soviético por la pérdida de vidas británicas y destrucción de un avión británico, en el accidente ocurrido el día 5 del pasado mes de abril, al chocar un caza soviético contra un avión de pasajeros británicos.—EFE.

Gran Bretaña reclama una plena indemnización

Londres, 1.—La Gran Bretaña ha anunciado que había reclamado a Rusia una "plena indemnización" por la pérdida del transporte aéreo británico destruido en una colisión con un avión soviético de combate sobre Berlín, el día 5 de abril.—EFE.

Detenciones y registros en Berlín

Berlín, 1.—El periódico "Tagesspiegel", que se publica con autorización norteamericana, informa que gran número de alemanes residentes en los sectores occidentales de Berlín, han sido detenidos durante los tres últimos días, por patrullas soviéticas y alemanas que efectúan

El jefe del Cominform publica un editorial sobre la fecha del Primero de Mayo

El jefe del Cominform publica un editorial sobre la fecha del Primero de Mayo, y recomienda a los comunistas "no dormirse sobre los laureles pues el enemigo atacará una vez y otra".

El periódico publica mensajes de diversos jefes comunistas europeos. El editorial dice también que el Primero de Mayo de este año significa la victoria sobre los imperialistas e instigadores de una nueva guerra.—EFE.

El jefe comunista cubano, detenido

La Habana, 1.—El jefe del Partido comunista cubano, Manuel Mora, que intervino recientemente en la revolución de Costa Rica, ha sido detenido al aterrizar en esta capital, procedente de Panamá.

La Policía le deportará, en avión, a Méjico.—EFE.

una severa comprobación de los documentos de todos los que circulan por el sector ruso, además que se realizan investigaciones casa por casa.

A los viajeros del "metro" y tranvías, así como a los peatones, no solo se les revisa la documentación sino que se les registra los bolsillos y las carteras de las que son portadores.—EFE.

Orden para que los alemanes devuelvan los bienes ocupados

Berlín, 1.—El mariscal Sokolovsky, jefe militar soviético en Berlín, ha cursado una orden para que todos los bienes ocupados por los alemanes en la zona soviética sean devueltos inmediatamente a los partidos políticos, sindicatos, sociedades cooperativas y otras organizaciones democráticas.—EFE.

El Gobierno comunista de Corea del Norte desafía a las Naciones Unidas

Aprueba una Constitución en la que reclama su jurisdicción sobre todo el país

Seúl (Corea), 1.—El Gobierno comunista del norte de Corea lanzó ayer un desafío a las Naciones Unidas al aprobar una Constitución en la que reclama jurisdicción sobre toda Corea, incluyendo la zona ocupada por los Estados Unidos.

La Constitución es de tipo ruso y nombra a Seúl como capital de Corea.

Seúl se halla en la zona norteamericana, y en consecuencia, estipula la Constitución que por ahora la capital será Pyongyang, que se encuentra en la zona soviética.—EFE.

Negociaciones para un acuerdo comercial y de pagos entre España e Inglaterra

Han llegado a Madrid los miembros de la delegación británica

Madrid, 1.—El día 27 de abril último se iniciaron en Madrid negociaciones para celebrar un acuerdo comercial y de pagos entre España y la Gran Bretaña.

Procedentes de Londres han llegado a España el presidente de la delegación británica señor Ellis Hughes, alto funcionario del Tesoro británico, y señores John Leslie y Osborn, altos funcionarios del "Board of Trade" inglés que forman junto con el señor W. G. Brown, agregado comercial a la Embajada británica en Madrid, y el señor Willer, segundo secretario de la misma Embajada, la comisión negociadora del acuerdo.

Las negociaciones siguen en el momento actual su curso normal.—D. G. P.



MOSQUERA

José Antonio, 1.

Teléfono, 5-5-6

PRESENTA LA MAS VARIADA Y SELECTA COLECCION EN CRESPONES ESTAMPADOS. - DIBUJOS EXCLUSIVOS

GRAN SURTIDO EN EQUIPOS PARA RECIENTES NACIDOS

MADRID - BARCELONA - CEUTA - SANTIAGO DE COMPOSTELA